
様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市寿市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和５年６月 22 日（木）午後２時から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市寿市民センター  会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委  員 

新島洋，皆川日出子，廣瀬明良，雨谷京子，齋田由加理，笹沼はるみ 

（２）執行機関 

谷津賢一，勝山実千代 

 

５ 議題及び公開･非公開の別 

（１）令和４年度利用状況及び事業報告について（公開） 

（２）令和５年度市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

（３）令和５年度市民センター事業計画及び関連事業について（公開） 

（４）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

   ０名 

 

８ 会議資料の名称 

   令和５年度第１回水戸市寿市民センター運営審議会 

 

９ 発言内容 



執行機関：     本日はお忙しい中，御出席賜りまして，ありがとうございます。 

定刻になりましたので，ただいまから令和５年度第１回水戸市寿市民センター運営

審議会を開会いたします。 

本日の会議の進行を務めさせていただきます，寿市民センターの谷津と申します。

どうぞ，よろしくお願いいたします。 

さて，本日の会議につきましては，水戸市附属機関の会議の公開等に関する規程に

より，公開となっております。事前にホームページで告知しましたが，本日は傍聴人は

おりません。 

本日の出席者でございますが，委員６人中，６人全員が出席しております。水戸市

市民センター条例第 12 条第２項の規定に基づき，委員の２分の１以上の出席がありま

すので，会議は成立いたします。 

なお，水戸市市民センター条例につきましては，本日の会議資料 11 ページから

14 ページを御覧いただければと思います。 

それでは，次第２の会長挨拶をお願いいたします。 

 

会  長：    （挨拶） 

 

執行機関：      ありがとうございました。 

それでは，議事に入りたいと思います。水戸市市民センター条例第 12 条第１項の規

定により，会長が議長になることとなっておりますので，  会長に議事進行をお願

いたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

会    長：      それでは，次第３議題（１）令和４年度利用状況及び事業報告について，事務局

からの御説明願います。 

 

執行機関：      令和４年度利用状況及び事業報告について，事務局から御説明いたします。 



（ 説 明 ） 

 

会   長：   ただいまの，事務局からの説明について，御質問などはございませんでしょう

か。特にないようでしたら，次の議題に移ります。 

それでは，（２）令和５年度運営方針及び重点目標について，事務局から御説

明願います。 

 

執行機関：    令和５年度運営方針及び重点目標について，事務局からの御説明いたします。 

（ 説 明 ）  

 

会   長：    ただいまの，事務局からの説明について，御質問などはございませんでしょう

か。特にないようでしたら，次の議題に移ります。 

それでは，（３）令和５年度事業計画（案）及び関連事業について，事務局か

らの御説明願います。 

 

執行機関：    令和５年度事業計画（案）及び関連事業について，事務局からの御説明いたし

ます。 

（ 説 明 ） 

 

会   長：    ただいまの，事務局からの説明について，御質問などはございませんでしょう

か。 

 

委  員：    一般教養講座の中の夏休みチャレンジ教室の件ですが，８月２，３日と２日続

けてやるということですか。 

 

執行機関：   午前 16 名，午後 16 名計 32 名を募集し，２日間にわたって同じメンバーが絵画

教室に参加します。 

 



委  員：   わかりました。 

 

委  員：   ３月９日，10 日例年通り「寿ふれあいのつどい」が開催される予定ですけれど

も，令和４年度の「寿ふれあいのつどい」は 350 名の参加人数ということですね。 

        これは例年通りの参加人数でしょうか。コロナの関係で少ないのでしょうか。 

 

執行機関：   前回「寿ふれあいのつどい」の規模を小さくして実施しています。参加人数は例

年より少ないと思います。例年ですと発表，展示以外に屋外で模擬店等がありま

した。その人数が含まれていないので，人数はかなり少なくなっています。 

 

委  員：   前回発表が終わってから，クラブ内で反省会をやりました。その時，皆さんか

ら色々意見を聞きました。来年はもっと充実させたいと聞きました。できること

なら今後コロナのこともありますが，従来の規模に戻していただき，内容の濃い

ものにして欲しいです。 

 

執行機関：   定期講座のクラブにつきましては，１年に１回練習の成果を発表する場を設け

ることになっておりますので，その件はコロナの感染者数が少なくなってくれば，

例年並みで実施はしたいと思っております。 

 

委  員：   よろしくお願いします。 

 

会  長：   他にございませんか。 

２人から意見が出ましたけれども。他にないようですので，本日の議事は終了で

す。では，事務局にお返しいたします。 

 

執行機関：    ありがとうございました。 

以上で，令和５年度第１回水戸市寿市民センター運営審議会を閉会いたします。 



本日は，お忙しい中御出席をいただきまして，ありがとうございました。 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

  

 


